

Se reduce en un 25% los diferentes delitos en las comunas de Popayán

La Alcaldía de Popayán trabaja continuamente en el fortalecimiento de la seguridad en los diferentes sectores de la ciudad.



En la mañana de este lunes, se realizó un Consejo de Seguridad para hacer una análisis del semestre que ha transcurrido, donde se han realizado diferentes operativos de seguridad con la Policía Nacional, el Ejército Nacional, la Sijín y la Fiscalía General de la Nación, dejando resultados satisfactorios.

En el marco de la seguridad, estos operativos que se han realizado tanto en los barrios como en las comunas, han permitido la reducción en un 25% de los diferentes delitos que azotan a los diferentes sectores de Popayán.

Entre los delitos que se han reducido, están el hurto a residencias, al sector comercial, vehículos, motocicletas, lesiones personales, desarticulación de 6 bandas delincuenciales dedicadas al tráfico local de estupefacientes, neutralización de banda de fleteros y 866 capturas en el transcurso de este año.



“Podemos decir que tenemos unos resultados bastante positivos frente a la reducción de los delitos y por el contrario la incrementación operacional de la Policía Metropolitana” manifestó Nelson Díaz, comandante de la Policía Metropolitana.

Por su parte Alba Lucia Otero Ochoa, Secretaría de Gobierno, destacó la articulación interinstitucional. “Han sido unos resultados importantes y esperados por la ciudadanía de Popayán los que se han logrado, gracias al trabajo interinstitucional que hemos efectuado” expresó

Las estrategias usadas para lograr estos grandes resultados, son las labores de investigación criminal e intervenciones en las diferentes comunas de la ciudad de Popayán, lo que permiten este parte positivo.

La Alcaldía de Popayán continuará trabajando por fortalecer la seguridad en los diferentes sectores de la ciudad, y atender de forma efectiva y oportuna todas las situaciones frente a los diferentes delitos.

La Alcaldía de Popayán entrega un balance positivo del proceso electoral de este domingo

Se cumplió a la ciudadanía con las garantías necesarias para brindar tranquilidad durante la actividad electoral en la ciudad de Popayán.



La Administración Municipal desde la Secretaría de Gobierno y Participación Comunitaria en conjunto con Policía Nacional y Ejército Nacional, entregan un balance positivo en el tema de seguridad durante las elecciones presidenciales efectuadas en la ciudad de Popayán.

En la jornada electoral que se desarrolló este domingo, se contó con un cubrimiento del 100% del Ejército Nacional y Policía Nacional, a los 57 puntos de votación y las 620 mesas distribuidas tanto en la zona urbana como rural, contando con más de 135 mil sufragantes.

“La gente salió a votar contundentemente, fue una fiesta democrática con mucha tranquilidad, de una manera muy pacífica, como lo teníamos previsto, la coordinación interinstitucional dio efectivos resultados” expresó Alba Lucia Otero Ochoa, secretaria de Gobierno.

Las medidas preventivas tomadas en el Comité de Seguimiento Electoral, permitieron dar las instrucciones precisas y necesarias en torno a todo el tema preventivo, logrando unas votaciones con mucha tranquilidad en los diferentes sectores de la ciudad.



Frente a los comicios electorales, se entrega un parte satisfactorio en tema de orden público e igualmente se realizó la aplicación al Código de Policía, arrojando como resultados: 3 comparendos por consumo de bebidas embriagantes en vía pública, decomiso de 745 stickers y algunas propagandas electorales, control social exhaustivo frente al Decreto 847 de 2018 de orden público emitido por la Alcaldía Municipal, porte de armas de fuego, consumo y venta de bebidas alcohólicas y el transporte de cilindros y escombros.

“De tal manera que damos un parte satisfactorio al trabajo realizado desde el Ejército Nacional, Policía Nacional y Secretaría de Gobierno, lo cual nos permite entregar estos resultados contundentes frente al tema de prevención en los comicios” expresó Nelson Díaz, Comandante de la Policía Metropolitana.

Con un total de 1.400 hombres y mujeres de la Policía Nacional, se realizó el cubrimiento y trabajos de prevención y seguridad antes, durante y después de la jornada de votaciones.

'PopayánBienPensada'

Avanza la actualización del Plan de Ordenamiento Territorial-POT, para Popayán. Líderes, presidentes de JAC, Concejales y Ediles, entre otros representantes comunales, se hacen partícipes del proceso.



En la mañana de este lunes, en el Centro Administrativo Municipal-CAM, se realizó el encuentro con Presidentes de Junta de Acción Comunal, Ediles, líderes comunitarios, y representantes del Concejo Municipal, el Consejo Territorial de Discapacidad y de Planeación, para socializar la metodología que la Administración Municipal aplicará en la actualización del Plan de Ordenamiento Territorial- POT, para Popayán.

"Estamos enfocados en que las comunidades aporten al proceso desde una mirada propositiva, para responder a las diferentes problemáticas que y se tienen diagnosticadas e identificadas en el municipio. Este es el momento de empezar a proponer, de soñar con esa ciudad que todos queremos", dijo Francisco Zúñiga, jefe de la Oficina Asesora de Planeación de Popayán.

El **segundo taller participativo** tendrá lugar el **próximo sábado 23 de junio** en la **Institución Educativa El Mirador**, con la participación de los habitantes de la **Comuna 7**, a partir de las **2:00 p.m. a 6:00 p.m.** Estos talleres se replicarán en diferentes sectores urbanos y rurales del municipio, con el fin de hacer partícipes del proceso a las comunidades.

Secretaría de Educación garantizará contratación de intérpretes

Con la finalización de Ley de Garantías, intérpretes serán contratados hasta finales de este año, para atender la población estudiantil en situación de discapacidad en tres instituciones educativas de Popayán.



Frente a la reciente protesta por parte de los alumnos de la Institución Educativa Normal Superior por la ausencia de docentes intérpretes, el secretario de Educación de Popayán Diocelimo Riascos, informó que se realizará la contratación directa del personal para atender a los niños, niñas y jóvenes en situación de discapacidad, no solo de la Normal Superior, sino en las Instituciones Educativas de La Pamba y Francisco de Paula Santander, dónde también se atiende a esta población.

"Hemos garantizado la educación incluyente para los niños, niñas y jóvenes de Popayán. En el caso de la Normal Superior atendimos la necesidad de intérpretes para el primer semestre del año, en las últimas dos semanas tuvimos el cumplimiento de esos contratos. Ahora procedemos a la contratación del personal hasta finalizar este año", agregó Riascos.



El secretario, explicó que la limitación de la contratación de estos intérpretes se debe, por un lado, a la Ley de Garantías que ha frenado muchos procesos y por otro, la declaración desierta de la Licitación Pública para la prestación de estos servicios.

La situación fue socializada por el secretario de Educación a la delegación estudiantil de la Institución Educativa Normal Superior, en presencia de un delegado de la Defensoría del Pueblo y en el marco de una reunión realizada al finalizar la mañana de este lunes en el Despacho del secretario.

Continúa convocatoria para elegir qué deporte recibir en los barrios

Hasta el próximo 27 de junio se podrán radicar las solicitudes para la oferta deportiva que se llevará a los barrios en el marco de los Centros Deportivos Comunitarios.



Centros deportivos comunitarios

- CONVOCATORIA -

Si eres líder en tu **comunidad** cuéntanos **qué disciplina deportiva** deseas que llevemos a tu **barrio**.

Realiza tu solicitud en el Archivo Central de la Alcaldía

Fecha límite
27 DE JUNIO DE 2018

Conoce más información en
www.popayan.gov.co

Alcaldía de Popayán | Vive el CAMBIO | Enamora Popayán

Bajo la premisa de brindarle a la ciudadanía payanesa actividades de formación deportiva que se ajusten de forma efectiva a las necesidades de las comunidades, la Alcaldía de Popayán a través de la Secretaría del Deporte y la Cultura continúa convocando a participar de la convocatoria para que Juntas de

Acción Comunal y líderes soliciten las disciplinas deportivas que desean tener en su sector.

En el marco de esta convocatoria, actualmente la Secretaría del Deporte y la Cultura podrá impartir procesos de formación deportiva en las siguientes disciplinas:

1. Fútbol de campo
2. Fútbol sala
3. Baloncesto
4. Voleibol
5. Disco volador- ultimate
6. Dunt- Deportes Urbanos Y Nuevas Tendencias
7. Karate-do
8. Judo
9. Taekwondo
10. Artes marciales mixtas
11. Boxeo
12. Levantamiento de pesas
13. Atletismo
14. Tenis de campo
15. Discapacidad (boccia – para atletismo, baloncesto en silla de ruedas).

Comunidades rurales y urbanas del Municipio pueden participar de esta convocatoria, que busca ofrecerle a la población infantil y juvenil de cada sector una mejor alternativa de formación y entretenimiento, realizando una solicitud escrita dirigida a la Secretaría del Deporte y la Cultura indicando la disciplina deportiva de preferencia y el número de beneficiarios que se tendría inicialmente.

Dicha solicitud deberá ser radicada en el Archivo Central de la Alcaldía de Popayán antes del día 27 de junio de 2018 y, en caso de presentar dudas, pueden ser resueltas en la Secretaría del Deporte y la Cultura o a través del

siguiente enlace web: <http://www.popayan.gov.co/ciudadanos/informacion-al-ciudadano/participacion-ciudadana/convocatorias-publicas>

DECRETO No 20181000003815 del 15 de junio de 2018.

"Mediante el cual se realizan traslados Internos dentro del Presupuesto de Ingresos y Gastos del Municipio de Popayán - Vigencia Fiscal 2018". Descargue Decreto Adjunto.

Decreto NO 20181000003795 del 13 de junio de 2018.

"Por el cual se reconocen los representantes de la comunidad que conforman el comité permanente de estratificación socioeconómica del Municipio de Popayán - Cauca". Descargue Decreto Adjunto.

AGENDA PARA EL CAMBIO

Conozca los horarios de atención de la Alcaldía durante el Mundial de Fútbol -
La Alcaldía de Popayán informa que, en los días que juegue el combinado
patrio los horarios serán los siguientes:



**LA ALCALDÍA VIVE
EL MUNDIAL 2018**

HORARIOS LABORALES
EN LOS DÍAS QUE JUEGA LA SELECCIÓN

• 19 de junio •	• 28 de junio •
Jornada por la tarde: 1:00 p.m. a 8:00 p.m.	Jornada por la tarde: 1:00 p.m. a 8:00 p.m.

¡Apoyemos a nuestra selección!



Alcaldía
de Popayán



iPara tener en cuenta!



Martes 19 de junio

El patio 1 primero y segundo piso
de la Alcaldía de Popayán

NO estará habilitado al público

por grabaciones de la serie Bolívar.

El archivo del municipio estará funcionando
en una oficina alterna que estará ubicada
en el segundo patio de la Alcaldía

Inclusión educativa - Docentes se capacitarán para atender niños, niñas y jóvenes con limitación visual. La jornada se realizará los días 20, 21 y 22 de junio en la Normal Superior, a partir de las 7:00 a.m.



The poster features a blue background with various educational icons such as a cube, a triangle, a heart, a book, and a graduation cap. At the top, two children are depicted holding hands. The central text reads 'CAPACITACIÓN' in large, bold, yellow letters, followed by 'A LOS DOCENTES REGULARES DE INSTITUCIONES EDUCATIVAS PÚBLICAS DE POPAYÁN' in white. Below this, the dates '20, 21 y 22 de Junio de 2018' are written in yellow. The theme is stated as: 'TEMA: Herramientas de entrenamiento senso-perceptual, espacial, cognitivo y técnicas, para la inclusión educativa de niños, niñas y jóvenes con limitación visual.' The time and location are listed as '7:00 a.m. a 4:00 p.m.' and 'Normal Superior de Popayán.' At the bottom, there are logos for the Municipality of Popayán and the 'Vive el CAMBIO' initiative, with the latter including the text 'SECRETARÍA DE EDUCACIÓN'.

Inscríbete al Taller de Servicio al Cliente, envía tus datos personales a:
oficinaturismopopayan@gmail.com

El Ministerio de Comercio, Industria y Turismo y Fontur tienen el agrado de invitarle a participar en el Seminario Taller - **Inmersión de aprendizaje en las últimas tendencias mundiales en Servicio al Cliente aplicadas al sector Turismo.**

Será una magnífica oportunidad para aumentar sus competencias laborales y comerciales, adquiriendo habilidades que le permitirán fortalecer su desempeño en el sector.



18 Y 19 DE JUNIO 8:00 a.m. – 12:00 p.m.
y 2:00 p.m. – 6:00 p.m.

Auditorio Casa Museo Guillermo
León Valencia, Calle 5 No. 9-82

REALIZA TU INSCRIPCIÓN
enviando tus datos personales a
oficinaturismopopayan@gmail.com

Fecha límite: **15 de junio**

Caminos para el Cambio - El trabajo articulado con nuestras comunidades, nos permiten mantener el buen estado de las vías rurales. Seguimos trabajando en el mantenimiento de vial de 38 veredas y 12 anillos viales de Popayán.



Caminos PARA EL cambio | Por el mantenimiento de las vías rurales de Popayán

Inversión

550 millones de pesos invertidos en la primera fase del proyecto.

Para el segundo semestre de espera una inversión superior a los **2018**

600 millones de pesos.

Alcaldía de Popayán
Vive el **CAMBIO**
SECRETARÍA DE INFRAESTRUCTURA

Continúan abiertas las inscripciones para la próxima Noche de Museos, ingresa a: popayan.gov.co/boletin/noche-de-museos/



NOCHE
de
MUSEOS

29 DE JUNIO

Inscripciones abiertas

ARTESANÍAS • MANUALIDADES
GASTRONOMÍA • PLANTAS ORNAMENTALES.

Diligencia tu formulario en:
· www.popayan.gov.co ·



Payaneses podrán elegir qué deporte practicar en su barrio:

<http://www.popayan.gov.co/ciudadanos/informacion-al-ciudadano/participacion-ciudadana/convocatorias-publicas>



**Centros
deportivos
comunitarios**

- CONVOCATORIA -

Si eres líder en tu **comunidad**
cuéntanos **qué disciplina deportiva**
deseas que llevemos a tu **barrio**.

Realiza tu solicitud en el Archivo
Central de la Alcaldía

Fecha límite
27 DE JUNIO DE 2018

Conoce más información en
www.popayan.gov.co



Clases de Teatro para Jóvenes, inscripciones en la Secretaría del Deporte y la Cultura



TEATRO PARA JÓVENES

SI TIENES 18 O MÁS, ÚNETE A NUESTRAS CLASES DIRIGIDAS DE FORMA GRATUITA

Miércoles y viernes | 7:30 - 9:00 p.m.

TEATRO BOLÍVAR

INSCRIPCIONES: Oficina de Cultura, Secretaría del Deporte y la Cultura
INFORMES: 315 493 6350

Obras que mejora calidad de vida. La Paz Sur, en la Comuna 8, cuenta hoy con la pavimentación de la carrera 8 desde la carrera 30A hacia la carrera 30B.

LA PAZ SUR, COMUNA 8



**Pavimentación de la carrera 8 desde
calle 30A hacia la carrera 30B.**

Ejecución de obra al 70%.

#NuestroTerritorio/ Etapas en la construcción del Plan de Ordenamiento Territorial para Popayán.



¿Cómo participar en la actualización del POT?

Como ciudadanos podemos participar en los siguientes espacios:

- 1 Talleres que se realizarán en cada Comuna y en el sector rural de Popayán
- 2 Mesas temáticas abiertas sobre movilidad y espacio público, usos de suelo, vivienda y ambiente.
- 3 Mesas por grupos de interés con la academia y los jóvenes.
- 4 Finalmente, la comunidad puede participar en los espacios abiertos convocados por el Concejo Municipal en donde se realizarán los debates sobre el nuevo Plan de Ordenamiento Territorial.

La administración municipal difundirá las fechas establecidas de cada uno de los espacios de participación por diferentes medios.

  

Pico y Placa en Popayán

PICO & PLACA

• **ROTACIÓN SEGUNDO SEMESTRE 2018** •
DECRETO 20181000000015 DEL 02 DE ENERO DE 2018

Lunes	Martes	Miércoles	Jueves	Viernes
1y2	3y4	5y6	7y8	9y0



**EN TODA
LA CIUDAD**
7:00 a.m a 8:00 p.m.



¡Evite sanciones!
**A PARTIR DEL
4 DE JULIO
AL 31 DE
DICIEMBRE**



Alcaldía de Popayán
SECRETARÍA DE
TRÁNSITO Y TRANSPORTE

Vive el
CAMBIO
popayan.gov.co

Oficina de Prensa y Comunicaciones
Alcaldía de Popayán